

SR. D. JUAN CARLOS RODRIGUEZ IBARRA.  
SECRETARIO GENERAL P.S.O.E. EXTREMADURA.

Querido compañero:

Tras la conversacion que mantuve en el dia de ayer con el Compañero Secretario de Organizacion de nuestro Partido y comun amigo Paco Fuentes, al cual le expuse los problemas que se han ocasionado con motivo de las acusaciones que me hizo el compañero Jaime Naranjo como consecuencia de los actos programados para la inauguracion del Pabellon Polideportivo de la Barriada los Bodegones de Mérida el pasado sabado dia 30 de Mayo, y siguiendo sus indicaciones, quiero expresarte mi mas rotunda disconformidad, mi malestar, mi " CABREO " e indignacion con esas acusaciones vertidas a traves de la conversacion telefonica que sostuvieron Jaime Naranjo y Antonio Velez, donde por parte del Compañero Consejero de Cultura se llego a decir de mi que ese "Fulano iba por las tabernas de Merida manteniendo conversaciones con los fascistas locales poniendo verde a la Consejeria de Cultura y, por extension a la Junta de Extremadura"

Creo, sinceramente, que mi trayectoria como socialista, como sindicalista, y lo que es mas importante, como persona, no me permite ni me ha permitido el hacer ese tipo de manifestaciones en ningun sitio publico, y menos en tabernas y con fascista. No son precisamente éstos ultimos mis habituales compañeros de tertulia.

Huelga decirte, porque me conoces de sobra y por los muchos años de militancia socialista comun, que cuando tengo que reprocharle algo a algun compañero, se lo hago personalmente y de la unica y mejor forma que se. Esto es directamente a él. Sabes muy bien que asi lo he hecho siempre. No entiendo de donde ha sacado esas conclusiones y sobre todo, quien se las ha hecho saber.

Por todo lo anteriormente expuesto y como quiera que no se me ha facilitado el nombre de la persona que le ha hecho esas afirmaciones al compañero Jaime Naranjo, te ruego, dada tu condicion de Secretario General de nuestro Partido, que medies ante esta citada persona para que me dé una rectificaci6n personal a ese respecto de manera inmediata, y restablezca mi honorabilidad, que entiendo esta fuera de toda duda.

Si ello no fuera posible me reservo en el futuro lo que sera mi conducta hacia la persona citada, asi como mi proceder ante ella.

Sin otro particular y lamentando tener que molestarte por estas cuestiones mas personales que politicas recibe un cordial saludo.

Merida 3 de junio de 1992



Fdo. Francisco Marin Gomez